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Le 22 septembre 2022, le Grand Conseil acceptait la recommandation 22.164. Vingt mois plus tard, où en est-
on ? 

Informée de la création de l’association RecyPac, qui travaille pour mettre en place un système de collecte des 
plastiques et des briques à boisson à l’échelle de la Suisse, nous souhaiterions savoir si un contact a été pris avec 
cette dernière ? 

Souhait d’une réponse écrite : NON 
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